

PELITA

Polsek Indramayu Terus Menggelar Patroli Strong Point Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 22, 2023 - 19:51



Polsek Indramayu Terus Menggelar Patroli Strong Point Untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Indramayu, - Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menggelar patroli strong point sebagai salah satu upaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Sabtu (22/07/2023).

Kegiatan patroli ini dilakukan secara berkala dan rutin guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat, serta menekan potensi terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas.

Strong point atau titik-titik rawan menjadi perhatian utama dalam pelaksanaan patroli ini. Wilayah-wilayah yang dianggap memiliki potensi tinggi terjadinya kejahatan jalanan seperti curat, curas, serta curanmor dan tindakan kriminalitas lainnya menjadi sasaran utama dalam pengamanan patroli strong point.

Anggota polisi yang terlibat dalam patroli ini memiliki kesiapan dan ketrampilan khusus dalam menangani berbagai situasi yang mungkin terjadi di lapangan.

Mereka dilengkapi dengan peralatan dan perlengkapan yang mendukung kelancaran pelaksanaan tugas, sehingga dapat memberikan respons yang cepat dan tepat dalam menghadapi situasi apapun.

Kegiatan patroli strong point Polsek Indramayu juga mencakup interaksi langsung dengan masyarakat. Petugas polisi berusaha memahami permasalahan yang dihadapi oleh warga sehingga dapat memberikan bantuan atau arahan yang sesuai.

Selain itu, patroli ini juga menjadi kesempatan bagi aparat kepolisian untuk memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyatakan bahwa patroli strong point merupakan salah satu langkah penting dalam menjaga ketertiban wilayah.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi warga," ujar Kapolsek.

Dengan adanya patroli strong point ini, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Indramayu dapat lebih terjaga, sehingga warga dapat hidup dengan aman dan tenang.

Dengan komitmen Polsek Indramayu untuk terus menggelar patroli strong point, diharapkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat semakin diperkuat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Indramayu. Ujar AKP H. Suhendi.